

## **POLÍTICA DE COOKIES DE BANCO COOPNACIONAL S.A.**

Banco Coopnacional S.A. te da a conocer la Política de Cookies, sean propias o de terceros, y así garantizar su correcto funcionamiento y acceso a nuestra página web.

### **I. ¿Qué son las cookies?**

Las cookies son pequeños archivos web, la cual almacena información en su ordenador o dispositivos al acceder a ciertas páginas web, para que permita que el sistema del sitio reconozca a su navegador y recuerde información de preferencia del usuario y otras informaciones adicionales, facilitando el uso de las mismas. Al utilizar cookies propias o de terceros, se mejora la calidad, y permite que nuestros servicios funcionen correctamente y así proporcionar una experiencia de navegación segura.

Los avisos de cookies son necesarios, debido a que el usuario necesita saber que sus datos están siendo recopilados por el sitio web.

### **II. Tipos de Cookies**

- **Cookies técnicas o estrictamente necesarias**

Son aquellas que permiten al usuario navegar en las páginas web, plataformas o aplicaciones y hacer uso de sus servicios o funciones, estas cookies no recopilan información sobre usted con fines de marketing, sin estas cookies algunos servicios no se pueden proporcionar, por tal motivo no se pueden rechazar, son necesarias para el uso del portal web.

- **Cookies de análisis**

Son aquellas que se utilizan para determinar el uso de un sitio, facilitan información estadística, pueden realizar rastreos al usuario, pero solo en medida que permita el usuario viajar a través del sitio, utilizamos la información recopilada por dichas cookies para mejorar y optimizar nuestras funciones. No utilizamos estas cookies para dirigirnos a usted con marketing en línea.

- **Cookies publicitarias**

Son aquellas cookies diseñadas específicamente para reunir información de usted en su ordenador o dispositivo de visualización de anuncios para enviarle publicidades en base a los temas relevantes que le interesan (podríamos decir que son cookies para vender).

- **Cookies de personalización**

Son aquellas que permiten almacenar información con preferencias del usuario, facilitando que el sitio web recuerde las elecciones realizadas en el pasado como, por ejemplo, el inicio de sesión automática (habiendo guardado usuario y contraseña).

### **III. Distintos tipos de cookies según la entidad**

- **Cookies Propias**

Aquellas que son gestionadas por el mismo sitio web visitado, que presta el servicio al usuario, recopilando gustos y preferencias para así mostrar el contenido pertinente en un futuro, como el inicio de sesión permite entrar y salir de una cuenta y recordar nombre de usuario para el ingreso constante.

- **Cookies de Terceros**

Son aquellas establecidas por dominios que el usuario no visita directamente, por ejemplo, cuando se agrega elementos de terceros como anuncios, chatbot, etc. En el sitio web, también rastrean y guardan información.

Banco Coopnacional S.A. no controla la recopilación o el uso de su información por parte de terceros para ofrecer publicidad basada en intereses, sin embargo, las cookies están implementadas en esta web a través de los siguientes sistemas: sistema de configuración, software de navegación para aceptar, rechazar o configurar las cookies incluso borrar datos de su navegación por un ordenador o dispositivo, si acepta cookies de terceros, del sistema de navegación, puedes encontrar más información para los siguientes navegadores:

**Google Chrome.**

**Firefox.**

**Microsoft Edge.**

**Safari para Desktop.**

**Safari para IOS.**

**Google Chrome Android.**

Banco Coopnacional S.A. te informa de que sólo utilizaremos cookies en tu ordenador o dispositivo en base al consentimiento y la configuración brindada.

El usuario declara haber leído la Política de Cookies y expresa su consentimiento a la política plasmada en este documento, incluyendo las modificaciones, reformas o actualizaciones que se realicen a éstas.

**Última actualización: 18 de mayo del 2023.**